

Atrac remonte sur les planches



Rémi Dupuis recherche désespérément une femme ! Et il va en trouver...

La troupe Atrac présente la première de son nouveau spectacle samedi soir au Landeron. Ce Vaudeville de Vincent Durant raconte l'histoire de Rémi Dupuis. Pour obtenir un prêt, il invite son banquier et sa femme à souper. Dans l'entre-temps son amie le quitte et il doit trouver une femme de remplacement... Entre la call-girl, la secrétaire et la nymphomane, la situation tourne au cauchemar pour Rémi.

Recherche femme désespérément est à découvrir jusqu'au 18 mars au Théâtre du château au Landeron. La première est complète, tout comme la représentation du 13 janvier. /sma